

## Collège Pensivy. Les jeunes artistes à Océanopolis



*Lors de leur prestation, les collégiens ont proposé, au public, un quiz interactif sur les bonnes pratiques à adopter.*

Pour la 10<sup>e</sup> année consécutive, Océanopolis, à Brest, a accueilli, durant une semaine, des centaines de jeunes venus présenter leurs œuvres artistico-scientifiques sur le thème de l'environnement. Parmi eux, les élèves de 6<sup>e</sup> du collège Pensivy. « Ils avaient choisi de présenter une œuvre artistique collective réalisée grâce à la technique du pochoir, qui magnifiait les déchets plastiques du quotidien. L'idée était de sensibiliser le public aux effets nocifs de ces derniers sur les êtres vivants et faire réfléchir à la biodiversité menacée en permanence, explique Jean-Paul Aurrière, principal du collège. Parallèlement et durant dix minutes, quelques élèves ont assuré, de main de maître, la présentation de leur quiz interactif sur la scène de l'auditorium et remporté un franc succès auprès du public qui a brillamment joué le jeu ». Pour être en cohérence avec cette problématique de la protection de l'environnement, les jeunes Rospordinois ont aussi organisé un pique-nique zéro déchet.